



RETIRADA DE ISRAEL.— Libano, agosto 16. El Ministro de Defensa de Israel, Moshe Arens, derecha; dijo que Israel no tiene ningún interés en dividir el Libano, tras entrevistarse en Beirut con dirigentes cristianos y drusos progresistas. Añadió que Israel no será responsable de lo que ocurra en los montes de Chouff, cuando los evacue. Le acompaña Nachman Shai. (UNIFAX II de UPI).

Política de Sandinistas Preocupa a Senadores

MANAGUA, agosto 16 (ACAN-EFE).— Dos senadores demócratas norteamericanos de visita aquí expresaron preocupación por el destino del pluralismo político, la libertad de prensa y religiosa del país.

Los senadores Paul Tsongas y John Shannon, de Massachusetts, que llegaron el lunes procedentes de Costa Rica y El Salvador y que mañana, miércoles, regresarán a Washington, visitan este país con el fin de conocer la opinión del gobierno de Managua en torno al futuro de las relaciones con Estados Unidos.

Tsongas y Shannon mantuvieron anoche una reunión de tres horas con el canciller Miguel D'Escoto, al término de la cual afirmaron que habían demostrado —al gobierno sandinista— estar en con-

tra de la realización de maniobras militares conjuntas de los Estados Unidos y Honduras.

Los senadores Shannon y Tsongas dijeron a los periodistas, en los jardines de la cancellería, que mostraron preocupación ante D'Escoto por el futuro del pluralismo político, la libertad de prensa y religiosa en este país.

"Quisiéramos —dijeron los senadores— que Nicaragua sea un modelo de pluralismo político".

Subrayaron que esas preocupaciones las comparte "mucha gente" en Estados Unidos.

Respondiendo a preguntas de los periodistas, el senador Tsongas consideró positivo que el Consejo de Estado nicaragüense esté discutiendo una ley de partidos políticos, y la institucionalización de la revolución.

Bolivia y E.U. Lucharán contra Tráfico de Drogas

LA PAZ, agosto (UPI).— La visita a Bolivia de seis congresistas estadounidenses se tradujo en el acuerdo inicial de formar un comité mixto legislativo que hará sugerencias a ambos gobiernos para combatir el tráfico de cocaína.

La propuesta fue planteada por el presidente del Senado Julio Garret al recibir la visita de los parlamentarios norteamericanos y fue aceptada inmediatamente por los representantes de la misión norteamericana Charles Rangel.

La misión llegó a La Paz dentro de una gira por los países latinoamericanos involucrados con el tráfico de drogas.

El Comité se reunirá dentro de 60 días en La Paz, debiendo estar constituido por cuatro miembros, dos representantes de cada país. En esa reunión deberá aprobarse un primer informe bipartimentario sobre el tráfico de cocaína y posteriormente se realizará otra reunión en Washington.

Rangel dijo que la iniciativa era "acertada y positiva" al estimar que podría "abrir el camino para la solución y la lucha efectiva contra el narcotráfico".

Garret dijo que Bolivia desea sujetarse a la resolución 36-168 del 16 de diciembre de 1981, aprobada por la comisión de estupefacientes de las Naciones Unidas que rechaza la viabilidad de las soluciones puras o esencialmente represivas y pone el acento en los aspectos socio-económicos del problema.

"Copia Exacta" del Papa es un Policía Británico

LIVERPOOL, Inglaterra, agosto 16 (UPI).— De guardia, Bill Bird es un policía de Liverpool como cualquier otro, pero de noche es a veces otro Papa Juan Pablo II y dice que al Pontífice no le molesta.

Bird, de 50 años de edad, es una "copia exacta" del Papa, y señala que el Vaticano le dio permiso para vestir el atuendo papal y hacer de Juan Pablo II con fines de caridad.

Bird, un católico devoto, dijo que vio el parecido

aun en su uniforme azul oscuro cuando la gente empezó a sacarle fotos mientras esperaban la llegada del Papa en el aeropuerto de Liverpool durante la visita del Pontífice del año pasado a Gran Bretaña.

Al principio Bird hacía bromas sobre el asunto, y causó consternación cuando se presentó en la boda de un amigo "vestido de Papa".

Sus colegas en la estación de policía de Liverpool, dijo que vio el parecido



COPIA EXACTA DEL PAPA.— Liverpool, Inglaterra, agosto 16. Foto de archivo de mayo de 1983 del policía inglés Bill Bird, izquierda; de Liverpool, quien se parece bastante a la fotografía del Papa Juan Pablo II, derecha, pero que en realidad es el mismo Bill disfrazado de Papa. Bird es un devoto católico romano y escribió una carta enviando sus fotografías a Roma, pidiendo permiso para explotar su parecido con el Papa en obras de caridad. Ayer después de 3 meses, Bird fue autorizado para aprovechar su parecido en el noreste de Inglaterra. (UNIFAX II de UPI).

FDN Mantiene Ofensiva en Norte de Nicaragua

TEGUCIGALPA, agosto 16. (ACAN-EFE).— La antisandinista Fuerza Democrática Nicaragüense (FDN), aseguró hoy aquí que mantiene una "fuente ofensiva" en los departamentos de Jinotega, Nueva Segovia y Madriz, en el norte de Nicaragua.

La clandestina radio "15 de Septiembre", en su emisión de este mediodía, informó que el comando "Aguila", de la fuerza de tarea "Nicarao", combatió en Madriz en los lugares conocidos como El Arado y San Pablo y causó numerosas bajas al ejército sandinista, sin especificar cifras.

También informó la radio rebelde que comandos de "FDN", ejercen control en la carretera que va a Ocotol, cabecera departamental de Nueva Segovia.

Otro combate fue librado por el comando "Douglas" de la Fuerza de Tarea "diriangen", en el lugar conocido como "El Camastro", donde murieron 18 sandinistas, entre ellos el "Comandante Ricardo".

Agregó que también se atacó el cuartel de "Darali", en la carretera que conduce al poblado de Yali, a unos 35 kilómetros de Jinotega.

Señaló la radio que esta zona estaba defendida por milicianos "que huyeron —Favor pase a la página 33.

Desconocen Paradero del Gral. Ríos Montt

GUATEMALA, agosto (ACAN-EFE).— Sigue sin conocerse aquí el paradero del ex-Presidente de Guatemala, General Efraín Ríos Montt, mientras la Iglesia "Verbo", a la que pertenece, aseguró hoy una vez más que éste no ha salido del país.

La residencia del militar derrocado el 8 de agosto último por su Ministro de Defensa, general Oscar Mejía Victores, es vigilada por soldados.

Feligreses de la Iglesia protestante "Verbo" confirmaron a los periodistas la ausencia de Ríos Montt en los servicios del domingo anterior a las que el ex-gobernante asistía habitualmente.

Ex-colaboradores inmediatos del derrocado Presidente aseguraron también que éste no ha abandonado territorio guatemalteco.

Chile Lanzará un Plan Económico de Emergencia

SANTIAGO, agosto 16. (UPI). El Gobierno militar lanzará un programa económico de emergencia, destinado a sacar al país de la recesión en que está sumido, con un millón de desempleados y una grave tensión social.

El programa está inserto en un esquema político-económico que incluye también más adelante una apertura política para avanzar hacia la solución global de los problemas que vive la nación, señaló el Ministro Secretario General de Gobierno, Alfonso Márquez de la Plata.

El Presidente Augusto Pinochet se reunió hoy con todos sus Secretarios de Estado para concretar los detalles del plan, dijeron fuentes gubernamentales.

Los agudos problemas sociales derivados de la situación económica del país han derivado en violentas manifestaciones de la población en contra del Gobierno en una cadena de "protestas pacíficas" que guiadas primeramente por organizaciones sindicales fueron encabezadas en las dos últimas ocasiones por políticos.

Las protestas, que se caracterizaron por manifestaciones de violencia, dejaron en total 32 muertos en enfrentamientos con la policía y soldados, además de cuantiosos daños a la propiedad.

En Ndjamena, el Ministro de Información Soumalla Mahamat dijo que la lucha cesó y que no hubo ataques rebeldes desde el sábado.

Manifestó que el gobierno tenía información de que los rebeldes apoyados por Libia consolidaban sus posiciones alrededor de Faya-Largeau, el pueblo norteño que cayó en manos del ejército del ex presidente Goukouni Weddeye hace una semana.

"Se trazó una línea en la arena y se desafía a Libia a que ponga el pie sobre ella", dijo un analista occidental sobre la creciente intervención francesa en el empobrecido país que fue su colonia hasta 1960.